

No. 036/XXIII/DMR/2023

DAMRI Launching Angkutan Bandara Soekarno Hatta - Mega City Bekasi

Jakarta, 26 Juni 2023 - DAMRI resmi melaunching operasional angkutan bandara dengan rute Bandara Soekarno Hatta - Mega City Bekasi, yang mulai beroperasi hari ini 23 Juni 2023.

Pengoperasian tersebut merupakan hasil kerjasama antara Perum DAMRI dengan PT MBH Management melalui penandatanganan perjanjian kerja sama tanggal 10 April 2023.

Peresmian tersebut dihadiri oleh Direktur Komersial dan Pengembangan Usaha DAMRI Bapak Dadan Rudiansyah, jajaran Direksi MBH Management Bekasi Bapak Michael Lakat, Bapak Richard, dan Bapak Mahawi, Kepala Divisi Komersil DAMRI Bapak Resto Mahardika, Kepala Divisi Operasional Bapak M. Adzani, General Manager DAMRI Cabang Bandara Soekarno Hatta Bapak Heri Indra, serta jajaran DAMRI lainnya, bertempat di Mega City Bekasi, Kota Bekasi, Jawa Barat.

Direktur Komersial dan Pengembangan Usaha DAMRI Dadan Rudiansyah mengatakan bahwa angkutan bandara yang dilayani DAMRI diharapkan semakin memudahkan masyarakat dalam melakukan perjalanan dari dan menuju Bandara Soekarno Hatta ke tempat tujuan.

Di kesempatan yang sama, Direktur PT MBH Management Michael Lakat menyambut baik kerjasama antara DAMRI dengan Mega City Bekasi untuk memudahkan mobilisasi masyarakat Bekasi menuju Bandara Soekarno Hatta, serta meningkatkan daya tarik warga Bekasi dari dan menuju Mega City Bekasi sebagai transit poin perjalanan pelanggan.

Untuk mendukung layanan tersebut DAMRI mengoperasikan 4 unit bus sprinter yang beroperasi setiap hari pukul 04.00 hingga 18.00 WIB, dengan tarif yang dikenakan sebesar Rp100.000 yang dapat dipesan melalui loket keberangkatan yang tersedia di Mega City Bekasi. Untuk kedepannya, pemesanan tiket dapat dilakukan melalui DAMRI Apps.

"Semoga dengan hadirnya layanan ini dapat mengembangkan angkutan bandara DAMRI dengan terus berinovasi menghadirkan rute-rute yang potensial untuk menghubungkan bandara destinasi lainnya," tutup Dadan.

akhir

Plt. Corporate Secretary
LISHNA NURUL HIKMAH

Contact Person: Atikah Abdullah
(Corporate Communication)
HP: 085719789701 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp :
(021) 8533131



DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825